



نموذج بيانات الأبحاث

(يعبأ هذا الجزء في حالة رسالة جامعية)

"دراسة مقارنة لبعض الاتجاهات الحديثة المستخدمة في تدرج النماذج الأساسية للنساء"	ع	عنوان الوثيقة Document Title
A Comparative Study For Some Modern Trends Used In Grading The Basic Patterns Of Women.	E	
تصنيع ملابس	ع	الموضوع Subject
Manufacturing Clothing	E	
<input type="checkbox"/> إنجليزي <input checked="" type="checkbox"/> عربي		لغة الوثيقة:

<p>فروض البحث :</p> <p>ينص الفرض الاول على : توجد فروق دالة احصائيا بين طرق التدرج الثلاثة بالنسبة للمقاس الاول (S) .</p> <p>ينص الفرض الثانعلى : توجد فروق دالة احصائيا بين طرق التدرج الثلاثة بالنسبة للمقاس الثاني (M) .</p> <p>ينص الفرض الثالث على : توجد فروق دالة احصائيا بين طرق التدرج الثلاثة بالنسبة للمقاس الثالث (XL) .</p> <p>ينص الفرض الرابع على : توجد فروق دالة احصائيا بين طرق التدرج الثلاثة بالنسبة للمقاس الرابع (2XL) .</p> <p>ينص الفرض الخامس على : يوجد ارتباط موجب بين طرق التدرج الثلاثة موضوع الدراسة .</p> <p>اهداف البحث :-</p> <p>1- التعرف على الاتجاهات الحديثة المستخدمة في تدرج النماذج لصناعة الملابس.</p> <p>2-تحديد الارتباط بين طرق تدرج المقاسات و عملية الضبط والملانمة للجسم.</p> <p>3-تقديم طريقة مثلى لتدرج النموذج الأساسى للنساء للاستخدام فى صناعة الملابس الجاهزة تتوافر بها أكبر قدر من الضبط والملانمة للجسم</p> <p>4-المساعدة فى حل المشكلات التى تواجه عملية تدرج النماذج فى مصانع الملابس الجاهزة.</p> <p>نتائج البحث:-</p> <p>وجود فروق دالة احصائيا بين طرق التدرج الثلاثة لصالح الطريقة الثالثة " المتركب " يليها طريقة " الحاسب الالى " يليها طريقة " المحورين " ، كما شمل بعض التوصيات .</p>	ع	المستخلص Abstract
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	---	----------------------

**-Reserch Hypothesis:-**

- * First Hypothesis:- There are meaning ful statistics differences between the three grading methods of the first size (S) .
- * Second Hypothesis:- There are meaning ful statistics differences between the three grading methods of the first size (M) .
- * Third Hypothesis:- There are meaning ful statistics differences between the three grading methods of the first size (XL) .
- * Fourth Hypothesis:- - There are meaning ful statistics differences between the three grading methods of the first size (2XL) .
- * Fifth Hypothesis:- there is a direct positive connection between the there grading method (subject of the research)

-Research aims :-

- The knowledge of the modern trends used in grading the basic patterns in ready made garment .
- Specifying the functions between the grading of sizes and suttabilty fitting of the body .
- To present an ideal method for main model grading which also achieve both accuracy and suit for the body to be used in garment industry .
- To participate in solving the problems which face model grading process in garment factories .

-Research results :-

There are meaningful statistics differences between the there grading methods which supports the third methods which supports the third methods “two pattern or suprim posed grading method” followed by computer grading method in the third one .

E

قسم الملابس والنسيج - كلية الاقتصاد المنزلي - جامعة حلوان .

ع

الناشر

“department Of Clothing & textile, Faculty of home Economics - Helwan University

E

Publisher

أ.د/ نجوى شكري: أستاذ التشكيل على المانيكان- ورئيس قسم الملابس والنسيج سابقا- كلية الاقتصاد المنزلي- جامعة حلوان.

ع

المشرف

Supervisor

Prof. Dr. Nagwa Shukri Mohammed Moamen
Professor of Modelling Ex Head of Clothes and Textiles Department
Faculty of Home Economics- Helwan University

E

■ رسالة ماجستير □ رسالة دكتوراه

نوع الرسالة
Thesis Type

هجري: 1424 هـ

سنة النشر

ميلادي: 2003 م

Publisher Year

285

عدد الصفحات
No. of Pages

-النموذج الاساسي .
-مدى التدرج .
-النقاط الاصلية .
-تدرج النماذج .
-فروق التدرج .
-المانيكان .

ع

الكلمات المفتاحية
Keywords

Main Model
Grading Extent
Main Points

Model Grading
Grading Differences
Mannequin

E



أ.م.د/ سامية طاحون: أستاذ مساعد بقسم الملابس والنسيج-كلية الاقتصاد المنزلي-جامعة حلوان.	ع	المشرف المشارك Co-Supervisor
Professor.Assistant.Doctor Samia Abd Alazem Tahon Assistant Professor in The Department of Clothes and Textiles. Faculty of Home Economics Helwan University	E	
أ.م.د/ سوسن عبد اللطيف: أستاذ مساعد بقسم الملابس والنسيج- كلية الاقتصاد المنزلي- جامعة حلوان.	ع	المشرف المشارك Co-Supervisor
Professor.Assistant.Doctor Sawsan Abd Elatif Rizk Assistant Professor in The Department of Clothes and Textiles. Faculty of Home Economics Helwan University	E	
شادية صلاح حسن	ع	اسم الباحث ثلاثيا
Shadia Salah Hassan	E	
<input type="checkbox"/> باحث مشارك <input type="checkbox"/> باحث رئيسي <input checked="" type="checkbox"/> باحث		نوع الباحث
<input type="checkbox"/> دكتوراه <input checked="" type="checkbox"/> ماجستير		المرتبة العلمية
salimshadia@yahoo.com		البريد الإلكتروني
قسم الملابس والنسيج كلية الاقتصاد المنزلي جامعة الملك عبد العزيز	ع	عنوانه
Clothing and Textile department, College of Home Economics, King Abdul Aziz University	E	
في حالة وجود أكثر من باحث الرجاء تعبئة الجزء التالي ...		
	ع	اسم الباحث ثلاثيا
	E	
<input type="checkbox"/> باحث مشارك <input type="checkbox"/> باحث رئيسي <input type="checkbox"/> باحث		نوع الباحث
<input type="checkbox"/> دكتوراه <input type="checkbox"/> ماجستير		المرتبة العلمية
		البريد الإلكتروني
	ع	عنوانه
	E	